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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E5_88_86_E

6_9E_90_E7_BD_91_E5_c98_645103.htm 路由器和交换机是组

网中很重要的两种设备，这里我们主要分析了网吧交换机的

发展现状和未来的发展方向。稳定是选购网吧设备时应遵循

的基本原则，网吧交换机自然也不例外。网吧里用的网吧交

换机绝不可以经常发生故障，特别是不能经常出现掉线的问

题。 因为网吧交换机一旦发生故障，网吧内的所有计算机都

将立即中断与网络的连接，“网”吧也就徒有虚名了。时断

时续的网络环境很容易就会使顾客自动地跑到竞争对手的吧

里了。光纤接入环境下的网吧交换机，性能要好，兼容性要

强，除了网吧里各交换机之间要兼容，还要保证整个网吧网

络的兼容与稳定，有效解决了网络系统稳定可靠和性能的矛

盾，同时屏蔽了病毒与非法侵入的袭击。 听一些网吧老板反

映，现在的顾客一瞧那网速不对劲马上走人，想他下次再光

顾，难啊！光纤接入赋予给网吧的一个快字也足以吸引不少

顾客了吧？！那也是，现代企业流行一句话“快鱼吃慢鱼”

，在网吧这块各运营商争夺的焦点业务上，速度快就显得更

为重要。光纤接入网的性能不断提高，价格不断下降，而铜

缆的价格在不断上涨。这是光纤接入方式的一个潜在的优势

，虽然目前，光纤接入的成本问题仍然是一个敏感的话题，

然而随着光纤接入网越来越广泛的应用，接入成本已不断下

降，而且光纤接入具有独特的带宽优势和性能优势，性价比

极高，可以满足网吧网络的各种需求，更可以有效实现网吧

的低投资高收益。 另外，网吧接入方式是飞速发展前进的，



听开网吧的朋友说，他刚刚开网吧的时候，用拨号上网，开

始的时候用的是很便宜的内猫，因为总掉线而不得不花 1900 

多买只3com的黑猫，不到一个月，电信宣布说支持56K接入

了，于是把自己的小猫升级到56K。不久电信开始有isdn了，

之后卫星接入在那适当的时候也出现了。还没有等到他反应

过来，电信的ADSL已迅速在半个月内普及到各个网吧，但是

不久前又听到消息说，他那可以上光纤了⋯⋯光纤接入网主

导未来宽带接入市场已成为不争的事实，从长远的发展来看

，网吧选择光纤接入是明智之举，省却了不断更换接入方式

的麻烦，也节省的一大笔成本费用。 随着众多网吧规模的日

益扩展，网络结构的不断扩充，构建一个稳定、高效的网络

环境已经成为许多网吧业主不得不面对的事实。这就需要广

大业主细心挑选、谨慎选择，用高性价比的产品去构筑一个

高效的网络。要在一个竞争激烈的网吧交换机行业中争夺新

的客户并保持现有客户，提供新业务并赢得新利润很有必要

部署全业务网络，而采用光纤接入的组网方式可以为你轻松

实现。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


